

## Martínez acusa a Medio Ambiente de ignorarles

Martínez recordó ayer que «el 22 de junio enviamos una carta a la ministra de Medio Ambiente y al presidente de Aguas del Júcar, reclamándoles que no adjudicaran las obras y pidiéndoles el diálogo que nos ofrecieron en febrero. Aceptábamos el proyecto si el agua se tomaba en Antella y nos han ignorado». Sobre la posibilidad de que la provincia pueda recibir un trasvase del Tajo de aguas depuradas de Madrid, opina que «queda claro que la propuesta que se hizo en su a Riegos de Levante era un experimento porque el agua de Cullera es eso, agua depurada».

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
<b>Anterior</b>	<b>Volver</b>	Siguiente

Noticia Origen
■ Los usuarios del Júcar-Vinalopó pedirán a un juez que pare el trasvase. <b>Alicante</b>

